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SPD

Betreff:

Nahversorger Comeniusstraße  

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, das Fachamt anzuweisen, über den Sachstand der Gespräche mit 
potenziellen Investoren betreffend Nahversorger Comeniusstraße zu berichten.

Begründung:

Unter Tagesordnungspunkt 3 der Ortsbeiratssitzung am 01.06.2011 wurde in der Vorlage – 
Nahversorger Comeniusstraße – Bericht der Verwaltung – geschrieben: „Derzeit würden noch 
intensive Gespräche mit potenziellen Investoren geführt.“
Wie weit sind diese Gespräche fortgeschritten, bzw. zu einem/welchem Ergebnis gekommen?

Wiesbaden, 09.09.2011


